

La Ufro disputó su primer campeonato de natación

INTERCARRERAS. *El certamen convocó a alumnos de pregrado y postgrado.*

Aprovechando las bondades de su piscina semiolímpica temperada, la Universidad de La Frontera disputó su Campeonato de Natación Intercarreras.

El certamen vivió su primera versión, reunió a 130 alumnos de pregrado y postgrado y se dividió en cinco categorías. La competencia incluyó las

pruebas de 50 metros libres (mujeres y hombres), 25 metros espalda (mujeres y hombres) y el relevo 4x25 metros libres mixto.

“Este evento lo pusimos en marcha con altos estándares de calidad. Incluimos infraestructura equipada con placas de sensores de alta tecnología”, expresó Karen Gormaz, coordina-

dora de Actividad Física y Recreación de la Ufro.

El evento encontró buena valoración entre los participantes. “El campeonato es genial porque participan personas con experiencia y quienes estamos recién empezando”, indicó Diego Olivares, nadador que representó a la carrera de Ingeniería en Recursos Naturales. 



EN EL PROGRAMA DE LA COMPETENCIA SE INCLUYERON PRUEBAS DE DISTINTOS ESTILOS.